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!		SUCCEDE	QUESTA	SETTIMANA	+	
	
Ø Vi	invitiamo	a	partecipare	al	GIUBILEO	DELLE	FAMIGLIE.	

• Sabato	 31/05	 appuntamento	 con	 tutta	 la	 nostra	
CASA	 PIO	 XI	 (Parrocchia,	 Oratorio,	 Scuola,	 CFP)	 alle	
13:30	in	cortile	per	il	pranzo	al	sacco.		

• Alle	15:30	pellegrinaggio	a	piedi	verso	S.	Giovanni	in	
Laterano.		

• Alle	17:00	preghiera	comunitaria	davanti	alla	Basilica	e	
passaggio	della	Porta	santa.		

• Alle	18:00	conclusione	e	saluti.	
	
Domenica	1°	Giugno	in	modo	autonomo		

si	può	partecipare	alla	S.	Messa	con	il	PAPA		
in	Piazza	S.	Pietro.	

Non	servono	biglietti	d’ingresso.	
	

Ø Venerdì	30/05	alle	19:00	nel	 Salone	Parrocchiale	 ci	 sarà	 la	
proiezione	di	un	film	di	BRUNO	CARIELLO	in	prima	assoluta:	
“Gli	angeli	di	Vallebona”.	Un	viaggio	nella	memoria,	tra	musica,	
parole	e	immagini	per	raccontare	e	conservare	gli	sguardi	di	un	
mondo	che	tende	a	scomparire.	

	
Ø 			Ogni	Mercoledì	del	mese	di	Maggio	preghiamo	il	S.	Rosario	

alle	ore	21,	nel	cortile	dell’Oratorio.		
Prossimo	appuntamento	Mercoledì	28/05.	

	
Ø Ringraziamo	 tutti	 coloro	che	ci	 stanno	dando	una	mano	

per	affrontare	la	spesa	dei	lavori	sulle	campane.	
Chiediamo	il	vostro	sostegno.		
IBAN  IT53B0503403214000000000633. 

 
 
 
 
 

  Basilica di S. Maria Ausiliatrice 
 

                   Piazza S. Maria Ausiliatrice – Roma 
 

						 VI	di	PASQUA				C			 	 	25	Maggio	2025	
	 	 	

«Lo	Spirito	Santo	che	il	Padre	
manderà	nel	mio	nome,	lui	vi	
insegnerà	ogni	cosa	e	vi	ricorderà	
tutto	ciò	che	vi	ho	detto».			(Gv	14,	26)	

	
È	una	promessa!	È	la	promessa	più	grande	di	Gesù!			
Ci	assicura	che	non	rimaniamo	orfani	anche	se	ora	non	possiamo	vederlo	

fisicamente	con	i	nostri	occhi	e	abbracciarlo	con	le	nostre	mani.	
Nel	 dono	 dello	 Spirito	 Santo	 ci	 viene	 donata	 la	 garanzia	 di	 essere	 in	

comunione	con	la	Trinità.	Per	sempre.	
È	proprio	lo	Spirito	Santo	che	ci	fa	comprendere	l’Amore	di	Dio	e	la	

verità	più	profonda	della	nostra	vita.		
Lui	ci	permette	di	ricordare	e	capire	ciò	che	Gesù	ha	rivelato.		
Lui	ci	introduce	nell’intimità	nuziale	con	Cristo.	
Lui	ci	permette	di	vivere	da	figli	di	Dio.	
Lui	ci	rende	UNO	nella	Trinità	e	UNO	con	i	fratelli.	In	Lui	diveniamo	

Corpo	di	Cristo:	Chiesa.		
Ecco	il	nostro	destino.		
Per	questo	siamo	stati	creati:	per	essere	DIO	con	DIO.		
Il	Mistero	della	Trinità	non	è	da	comprendere	con	l’intelligenza,	ma	è	da	

gustare	in	quella	PACE	che	Gesù	ci	dona	nell’Amore	di	Dio:	“Vi	lascio	la	Pace,	
vi	do	la	mia	Pace”,	lasciatevi	inebriare	dallo	Spirito	Santo	per	vivere	“da	DIO”,	
in	eterno.	
Lasciamoci	trasformare	dall’azione	dello	Spirito	Santo.	
Lasciamoci	immergere	in	quella	libertà	autentica	che	è	vivere	nella	volontà	

del	Padre,	amando	come	Lui	ama.	Tutto	è	possibile	a	Dio.	
La	Pentecoste	esprime	proprio	questa	novità	di	vita	dove	contempliamo	

Dio	che	si	 fa	carne,	 la	Vergine	che	partorisce	un	Figlio,	 l’acqua	che	diventa	
vino	 e	 il	 vino	 che	 si	 trasforma	 in	 sangue.	 Il	 peccato	 che	 viene	 perdonato,	
l’umanità	che	viene	resa	santa	e	immacolata.	
Ecco	perché	Gesù	può	consolarci	e	riempirci	di	gioia	affermando:	“Non	sia	

turbato	il	vostro	cuore	e	non	abbia	timore”.	
Siamo	ricolmi	di	Spirito	Santo!	Alleluia!	


